



# ひかり

＝めざす子ども像＝  
心やさしい子  
進んで学ぶ子  
体を大切にする子



## 「目標に向かって」



ぐずついた天候からようやく秋めいた陽気になり、太陽も顔を出す時間が増えてきました。

今、子どもたちは、10月9日（金）開催の運動会に向け、練習に取り組んでいます。今年度は、密の状態を防ぐためこれまで通りの公開はできませんが、運動会という大きな目標に向かってがんばっています。特に、団体演技では、子どもたちの成長が日に日に感じられています。1年生は、「MNS歌謡祭」と題し、かわいらしいダンスを、2年生は、『鬼滅の刃』の曲「紅蓮華」を使い動きの速いダンスを、3年生は、手作り太鼓とばちを使い「エイサー（七月節）」を、4年生は、official髭男dismの「HELLO」の曲に合わせ、3色のフラッグを使ったダンスを、5年生は、思い思いの漢字を法被の背中に書き込み、躍動的な「南中ソーラン」を、そして6年生は、下学年が憧れる力強い「組体操」の完成をめざしています。気持ちを一つにした活動は、協調性や社会性を育み、大きな力になることでしょう。



### ◆市川考古博物館 出張展示

6年2組前の廊下に、市川考古博物館の事業で出張展示を行っています。「指で組む ～組むも古技法クテ打の紹介～」という内容のものが展示されています。6年生は今、歴史の学習をしています。この展示により、さらに日本の歴史に興味を持ってもらえればと思います。ぜひこの機会に、1～5年生の皆さんものぞいてみてください。なお、展示期間は10月15日（木）までです。



### ◆化学物質過敏症を知っていますか？



非常にわずかな化学物質に接しただけで、目の痛み、ひふ炎、ぜんそく、頭痛、思考力の低下、はき気、息苦しさなどの症状が現れる病気です。柔軟剤や洗剤、汗ふきシート、制汗スプレーなど、香りの強い製品が多く流通するようになり、それにふくまれる化学物質によって症状が現れ、悩んでいる人もいます。使っている本人にとっては心地よい香りでも、周りの人にとっては、不快に感じる場合もあります。香りの強い製品を使用する際には、周囲への気配りをお願いします。